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DA ASSESSORIA
CAMPO MOURÃO

A Coamo l an -
çou  r ecen temen-
t e  o  Fu tu roCoop , 
um p rograma  de 
d e s e n v o l v i m e n t o 
vo l t ado  pa ra  ado-
l e scen te s .  O  ob je -
t ivo  é  con t r ibu i r 
pa ra  o  desenvo l -
v imen to  des t e s  j o -
vens  envo lv idos 
com a  coope ra t i -
va ,  ev idenc iando  a 
fo rça  do  coope ra -
t iv i smo  den t ro  do 
ag ronegóc io .  Com 
uma  l inguagem 
apropr i ada  pa ra  a 
f a ixa  e t á r i a  de  13 
a  17  anos ,  o  foco 
é  p repa ra r  o s  fu tu -
ros  sucesso res  das 
p ropr i edades .

Se rão  se i s  en -
con t ros  de  qua t ro 
ho ras ,  uma  vez 
po r  semana  nas 
un idades  de  Cam-
po  Mourão ,  Mam-
borê  e  To ledo  no 
Es tado  do  Pa raná , 
a s  p r ime i ra s   des -
t e  novo  p rogra -
ma  de  educação 
p romovida  pe la 
Coamo.  Duran te 
os  módu los  se rão 
abordados  os  se -
gu in te s  t emas :  “Se 
conhecendo” ;  “Se 
descobr indo” ;  “Se 
d e s e n v o l v e n d o ” ; 
e  “A impor t ânc ia 
das  r e l ações  e  de 
sabe r  s e  comu-
n ica r  e  educação 
f inance i r a  pa ra  o 
fu tu ro” .  O  ence r-
r amen to  se rá  no 
sex to  encon t ro  que 
con ta rá  com uma 
pa le s t r a  mot iva -
c iona l  e  a   p re sen-
ça  dos  pa i s  e  da 
d i r e to r i a .

Main i  Lucena  da 
S i lva ,  de  P iqu i r i -
va í ,  t em 17  anos ,  e 
e s t á  con ten te  po r 
pa r t i c ipa r  do  cu r-

so .  “Eu  ache i  i n t e -
r e s san te ,  po i s  ano 
que  vem p rec i so 
e sco lhe r  a  f acu lda -
de  que  vou  cu r sa r. 
P rec i so  dec id i r 
s e  vou  con t inua r 
no  s í t i o .  Espe ro 
ap rende r  bas t an -
t e .  Eu  não  conhe -
c i a  mui to  sob re 
coope ra t iv i smo  e 
ache i  i n t e re s san te 
ouv i r  o  Dr.  Aro ldo 
f a l a r  des t e  l ema 
de  c re sce r  t odos 
jun tos  e  t e r  um l e -

gado .”
Out ro  pa r t i c i -

pan te  é  Mateus 
Guer re i ro  Car-
ne i ro ,  de  Campo 
Mourão ,  com 15 
anos .  E le  p re t en -
de  da r  con t inu ida -
de  à  p ro f i s são  dos 
pa i s .  “P rec i samos 
t e r  uma  noção  da 
r e s p o n s a b i l i d a d e 
que  t e remos  no  fu -
tu ro  e  é  uma  opor-
tun idade  de  adqu i -
r i r  conhec imen to 
pa ra  nos  p repa ra r 

pa ra  e s t e  momen-
to .  Quero  ap rende r 
pa ra  con t r ibu i r  na 
f azenda  da  minha 
f amí l i a  e  na  coo-
pe ra t iva . ”

A pa le s t r an -
t e  Mei re  Mac ie l , 
i r á  acompanhar  a s 
t u rmas .  E la  t em 
ma i s  de  10  anos 
de  expe r i ênc ia  em 
t r e inamen tos  e  pa -
l e s t r a s  e  a  é  e spe -
c i a l i s t a  em Ges -
t ão  de  Pessoas  e 
D e s e n v o l v i m e n t o 
C o m p o r t a m e n t a l . 
“Pa rabéns  à  Coa-
mo  por  e s t a  i n i -
c i a t iva .  Esse  é  um 
o lha r  d i f e renc ia -
do .  O  Fu tu roCoop 
ve io  pa ra  ab raça r 
a  ge ração  que  se rá 
o  fu tu ro  da  coope-
ra t iva .  É  um desa -
f io ,  mas  que  se rá 
mui to  p rodu t ivo . 
Queremos  que  e l e s 
s e  conheçam e 
pe rcebam o  quan to 
o  coope ra t iv i smo 
pode  se r  ú t i l  e  im-
por t an te  den t ro  da 
v ida  de l e s . ”

Defenso r  e  p re -
cu r so r  da  educa -
ção  coope ra t iv i s -
t a ,  o  p re s iden te 
dos  Conse lhos  de 
Admin i s t r ação  da 
Coamo e  Cred i -
coamo,  José  Aro l -
do  Ga l l a s s in i , 
des t aca  que  ago-
ra ,  t odas  a s  f a ixas 
e t á r i a s  encon t ram 
p rogramas  den t ro 
da  coope ra t iva . 
“Sempre  ac red i -
t amos  na  fo rma-
ção  dos  coope-
rados .  P r ime i ro , 
com adu l tos ,  de -
po i s  com f i lhos 
de  coope rados  que 
e s t avam assumin-
do  os  negóc ios  da 
f amí l i a .  Em todos 

e s t e s  p rogramas 
ob t ivemos  r e su l -
t ados  pos i t i vos . 
Agora ,  vamos  t r a -
ze r  e s sa  f i l o so f i a 
do  coope ra t iv i s -
mo  pa ra  ma i s  uma 
fa ixa  e t á r i a ,  pa ra 
que  e l e s  c re sçam 
sabendo  do  que 
se  t r a t a .  É  mui to 
impor t an te  t e r  um 
g rupo  de  coope-
rados  conhecedor 
des t e  s i s t ema  onde 
todos  são  igua i s 
e  um se  p reocupa 
com o  ou t ro . ”

Des te  cu r so  po -
dem sa i r  fu tu ros 
coope rados  a tuan-
t e s  na  coope ra t i -
v i s t a .  “Não  e s t a -
mos  t r aba lhando 
pa ra  uma  ge ração , 
mas  pa ra  a  v ida 
toda .  Pa ra  i s so , 
p rec i samos  p repa -
ra r  o s  sucesso res . 
Nada  me lhor  do 
que  p repa ra r  e s sa 
juven tude  pa ra  a 
sucessão  f ami l i a r, 
pa ra  que  cada  um 
sa iba  seu  luga r 
e  possa  co labo-
ra r  nes t e  p rocesso 
de  sucessão .  Sem 
con ta r,  que  quem 
é  do  coope ra t iv i s -
mo  se  r e l ac iona 
me lhor  e  t em um 
o lha r  d i f e renc iado 
pa ra  a  soc iedade 
como um tudo” , 
r e fo rça  Ga l l a s s i -
n i ,  en tus i a sma  dos 
p rogramas  Jovens 
L íde res ,  Coamo 
Kids  e  agora  o  Fu-
tu roCoop .
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DIVULGAÇÃO

COAMO LANÇA NOVO PROGRAMA: 
FUTUROCOOP

COOPERATIVA. Programa é voltado para adolescentes de 13 a 17 anos, com foco em desenvolver e preparar suces-
sores para a cooperativa
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MUNICÍPIO DE GUARAPUAVA
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

Departamento de Licitações e Contratos

AVISO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 59/2024
SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS

COM BENEFÍCIOS PARA MICRO E PEQUENAS EMPRESAS
O Município de Guarapuava, através do Departamento de Licitações e Contratos,
devidamente autorizado, torna público que fará realizar a Licitação abaixo:
PROCESSO Nº 125/2024.
OBJETO: Registro de preço para a eventual contratação de empresa especializada no
recebimento, triagem e destinação final de Resíduos Sólidos Urbanos (RSU).
VALOR MÁXIMO: R$ 8.438.059,93 (oito milhões quatrocentos e trinta e oito mil cinquenta e
nove reais e noventa e três centavos).
TIPO DE LICITAÇÃO: Menor Preço – Por Lote.
SUPORTE LEGAL: Lei Federal nº 14.133, de 2021, Decretos Municipais nos: 6.320/2017,
7545/2019, 9.463/2022, 9.781/2022, 10.140/2023, 10.475/2023.
SISTEMA EMPREGADO: BLL (Bolsa de Licitações e Leilões) <https://bllcompras.com/>.
CREDENCIAMENTO E CADASTRAMENTO DE PROPOSTAS: Ocorrerá até às 09h00min
do dia 30/07/2024 (horário de Brasília (DF)).
ABERTURA DE PROPOSTAS E DISPUTA POR LANCES: A sessão pública terá início a
partir do encerramento do prazo estabelecido para credenciamento e cadastramento de
propostas.
PREGOEIRO(A): KARINI ELOISA DUTRA.
INFORMAÇÕES: O Edital e seus anexos, bem como a íntegra do processo poderão ser
obtidos: – Pelo Portal da Transparência:
<https://guarapuava.atende.net/?pg=transparencia#!/grupo/1/item/1/tipo/1>; ou – No
Departamento de Licitações e Contratos, sito à Rua Brigadeiro Rocha, 2.777 – 1° andar –
CEP: 85.010-990. Telefones (42) 3142-1047 – 3142-1048, de segunda a sexta-feira, das
08h00 às 17h00.

Guarapuava, 12 de julho de 2024.
PUBLIQUE-SE.
DIEGO VOLFF

Diretor de Licitações e Contratos

EQUIPE CORREIO
REPORTAGEM LOCAL

M ais duas 
a t l e t a s 
p a r a -
n a e n s e s 
e s t ã o 

classificadas para a 
Olimpíada de Pa-
ris-2024. Tatiane Ra-
quel da Silva e Flá-
via Maria de Lima, 
ambas apoiadas pelo 
Governo do Estado 
por meio dos pro-
gramas Proesporte e 
Geração Olímpica e 
Paralímpica (GOP), 
irão representar o 
Brasil nas provas de 
atletismo de 3 mil 
metros com obstácu-
los e 800 metros ra-
sos, respectivamente.

Com 34 anos de 
idade e 21 anos de 
carreira, esta é a se-
gunda vez que Tatia-
ne participa de uma 
edição dos Jogos 
Olímpicos, sendo 
que a primeira foi 
em Tóquio, disputada 
em 2021. “O atletis-
mo surgiu em minha 
vida quando eu tinha 
13 anos de idade, na 
escola, em Londrina. 
Sempre fiz provas de 
fundo e meio fundo, 
mas a minha especia-
lidade é na categoria 
em que iniciei, na 
corrida com obstácu-
lo”, destaca Tatiane, 
que também leva as 
cores de Guarapuava, 
pois é atleta da Uni-
Guairacá Centro Uni-
versitário.

Após participar de 
diversas competições 
neste ciclo olímpico, 
Tatiane conseguiu se 
classificar para parti-
cipar dos jogos pelo 

método de pontua-
ção. "Existem duas 
maneiras para partici-
par da Olimpíada: por 
índice e por pontua-
ção. A pontuação sig-
nifica que a participa-
ção em competições 
importantes, como 
o Sul-Americano, o 
Pan-Americano e o 
Troféu Brasil, acu-
mulam pontos para 
a convocação de 36 
atletas", explica a 
atleta.

Foi também uma 
iniciativa do Gover-
no do Estado, por 
meio da Secreta-
ria de Esporte, que 
trouxe Tatiane de 
volta para o alto ren-
dimento, ainda em 
2013: os Jogos Uni-
versitários do Paraná 
(JUPS), que teve a 
sua edição 2024 en-
cerrada nesta quin-
ta. Na competição, 
Tatiane conquistou 
o primeiro lugar na 
categoria 1.500 me-
tros e 5.000 metros, 
e a medalha de prata 
no 800 metros, re-
presentando a Uni-
Guairacá, de Gua-
rapuava. Ela optou 
por não participar da 
prova de 3.000 me-
tros com obstáculos, 
para evitar lesões 
antes de chegar em 
Paris.

Já Flávia Lima foi 
convocada pela Con-
federação Brasileira 
de Atletismo (CBA) 
após vitória no Tro-
féu Brasil de Atletis-
mo, realizado entre 
os dias 27 e 30 de 
junho em São Paulo.

Ela também parti-
cipou do JUPS 2024, 
representando o Cen-

tro Universitário In-
tegrado, de Campo 
Mourão. “Fui convo-
cada para os Jogos 
Olímpicos de Paris 
2024 na prova de 800 
metros e estar aqui, 
hoje, é uma forma de 
representar a minha 
instituição e pensar 
também no meu pós-
-carreira no esporte, 
na área de nutrição”.

APOIO DO 
GOVERNO

O apoio do Go-
verno do Estado tem 
sido fundamental 
para transformar o 
Paraná em um ce-
leiro de atletas de 
alto rendimento. Do 
total de 51 represen-
tantes do Paraná em 
competições e que 
estão classificados 
para a Olimpíada 
de Paris-2024, 39 
recebem algum tipo 
de auxílio estadual, 
seja pelo Proespor-
te ou pelo Geração 
Olímpica e Paralím-
pica (GOP).

No caso de Tatia-
ne, ela é contempla-
da pelo Proesporte, 
que destina R$ 50 
milhões para a exe-
cução de projetos es-
portivos em 2024 e 
2025, sendo o maior 
fomento e incentivo 
da história do esporte 
do Paraná.

Para o coordenador 
do Proesporte, Ota-
vio Vinicius Tagu-
chi, o programa tem 
feito a diferença em 
diversos projetos. “A 
gente fica na torcida 
e orgulhoso de poder 
proporcionar treina-
mento, dentre outras 
condições que são re-

levantes e muito im-
portantes para a for-
mação de um atleta”, 
afirma o coordenador. 
“Isso é muito impor-
tante para a comu-
nidade esportiva en-
tender o impacto que 
tem a lei de incentivo 
ao esporte no Estado 
do Paraná”.

Já o GOP, ao qual 
Flávia faz parte, foi 
criado em 2011. É o 
maior programa es-
tadual de incentivo 
ao esporte na moda-
lidade bolsa-atleta, 
conforme pesquisa da 
Universidade Federal 
do Paraná (UFPR) 
divulgada na Revista 
Latino-Americana de 
Estudos Sociocultu-
rais do Esporte. Des-
de então, tem sido 
uma iniciativa de 
destaque no fomento 
e apoio aos talentos 
esportivos no Paraná. 
Em 2024 o progra-
ma está em sua 13ª 
edição e terá inves-
timento da Copel de 
R$ 5,2 milhões.

Segundo a coorde-
nadora do GOP, De-
nise Golfieri, a bolsa é 
fundamental para au-
xiliar atletas e técnicos 
em gastos rotineiros. 
“Esse programa serve 
de incentivo para atle-
tas desde a base até o 
alto rendimento. Eles 
usam para compra de 
material esportivo, 
compra de passagem 
aérea, alimentação, 
contratação de profis-
sionais, ou seja, esse 
recurso é utilizado 
para ajudar o atleta no 
seu dia a dia”, explica 
Denise. (Reportagem: 
Redação e AEN; Foto: 
SEES-PR)

OLIMPÍADA 2024.  Tatiane Raquel da Silva e Flávia Maria de Lima participam dos 
programas Proesporte e Geração Olímpica e Paralímpica e irão representar o Brasil nas 
provas de atletismo. Inclusive, Tatiane também leva as cores de Guarapuava

MAIS DUAS ATLETAS APOIADAS 
PELO ESTADO CONQUISTAM VAGA


